
Superficie 264 m²

Référence MZICA6983

Prix 1 690 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Emplacement  recherché  et  privilégié,  sur  la  colline  de  Super  Cannes,  pour  cette

jolie  villa  provençale  édifiée  au  milieu  de  son  terrain  parfaitement  plat  d'environ

2000  m2.  Grâce  à  sa  triple  exposition,  la  propriété  jouit  d'un  ensoleillent  optimal

tout  au  long  de  l'année  et  offre  d'agréables  perspectives.  Le  rez-de-chaussée

comprend  une  double  réception  aux  volumes  généreux  s'ouvrant  sur  une  large

terrasse couverte et la piscine, ainsi qu'une cuisine équipée. Toujours de plain pied,

un appartement deux pièces qui pourrait être transformé en une suite de Maître. A

l'étage, grande chambre de ...

A  sought-after,  privileged  location  on  the  hill  of  Super  Cannes  for  this  pretty

Provencal villa set in the middle of its perfectly flat plot of around 2000 sqm. Thanks

to its triple aspect, the property enjoys optimum sunshine all year round and offers

pleasant  views.  The  ground  floor  comprises  a  spacious  double  reception  room

opening  onto  a  large  covered  terrace  and  the  swimming  pool,  as  well  as  a

fully-equipped  kitchen.  Also  on  one  level,  a  two-bedroom  flat  that  could  be

converted  into  a  master  suite.  Upstairs,  a  large  master  bedroom  with  en  suite

bathroom and two further bedrooms sharing a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CROISETTE

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
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